

オイタイムズ!

【校長散歩(2)】部活動訪問

～「硬式野球部」&「オーケストラ部」～



本日の放課後、明日、「夏の高校野球大会」の初戦を控えた【硬式野球部】の活動を見学するために、グラウンドに行ってきました。

そうすると、グラウンドの傍らに【オーケストラ部】と【生徒会】が合流していました。

やがて準備を整えた【オーケストラ部】と【生徒会】が、翌日に球場のスタンドで選手一人ひとりに送るテーマ曲に合わせた応援練習が始まりました。

仲間を最高の応援で後押ししたいという熱い思い。思わず私もメガホンを持って練習。楽しく充実したひとときでした。

その時の様子を写真で掲載します。



【硬式野球部】の皆さんへ

これまでの練習の成果を発揮され、全力プレーで勝利を掴め。私もスタンドから【オーケストラ部】の演奏に合わせて全力エールで皆さんを応援します。

[追伸]

最近、今回のような「校長すぐーる」が生徒及び保護者の皆様に受け入れられ好評であると聞くことが多くなりました。嬉しい限りです。ありがとうございます。引き続き、多くの皆様にお読みいただけるように工夫してまいります。

なお、この「校長すぐーる」は本校の生徒及び保護者の皆様だけではなく、その他の多くの方々に見ていただけるように、「大垣南高等学校の公式ホームページ」に『オイタイムズ』として披露しています。ご覧いただくとともに、お知り合いの方々にご紹介いただけると幸いです。

写真・文 大垣南高等学校長の 種田昭彦 (おいだ あきひこ)



岐阜県立大垣南高等学校

言うなかれ本日学ばずとも来日ありと

〒503-8522 岐阜県大垣市浅中2丁目6-9番地

☎ 0584-89-2331

🌐 <https://school.gifu-net.ed.jp/ogkminami-hs/nanko/>